

Integramus-Projekt

Heizung für die Schule in Nesnaniw/Ukraine

Im Jahr 2015 konnte aus Mitteln von Integramus e.V. eine neue Heizungsanlage in der örtlichen Schule im Dorf Nesnaniw in der Westukraine eingebaut werden. Die alte Heizungsanlage war marode und über 50 Jahre alt. Die 130 Schüler, 17 Lehrkräfte und 14 Mitarbeiter mussten oft bei Temperaturen von ca. +8 Grad, an einigen Tagen wegen Ausfall der Heizung bei Minustemperaturen lernen und arbeiten. Die Dorfbewohner und die Eltern haben die Schule innen und außen so gut es ging mit eigenen Kräften renoviert, aber für die neue Heizungsanlage bekam die Schule kein Geld von den staatlichen Behörden.



Integramus-Projekt

Heizung für die Schule in Nesnaniw/Ukraine

Marode Heizungsanlage.



Integramus-Projekt

Heizung für die Schule in Nesnaniw/Ukraine

Einbau der neuen Heizungsanlage 2015.



Integramus-Projekt

Heizung für die Schule in Nesnaniw/Ukraine

Neue Heizungsanlage. Besuch vor Ort 2016.

